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MEMÓRIA DA 30ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA 3 

DE INSTRUMENTOS DE GESTÃO – CTINS DO 4 

COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA DO ALTO 5 

IGUAÇU E AFLUENTES DO ALTO RIBEIRA, 6 

INSTITUÍDO PELO DECRETO ESTADUAL Nº 7 

5.878/2005. 8 

Ao décimo terceiro dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, 9 

por meio da plataforma de videoconferência Zoom, foi realizada a 30ª Reunião da Câmara 10 

Técnica de Instrumentos de Gestão – CTINS do Comitê de Bacia Hidrográfica do Alto Iguaçu e 11 

Afluentes do Alto Ribeira, diante da presença de: NEIVA CRISTINA RIBEIRO, da Companhia de 12 

Saneamento do Paraná – SANEPAR; MILTON LUIZ BRERO DE CAMPOS, da Agência de 13 

Assuntos Metropolitanos do Paraná – AMEP; PAULO HENRIQUE QUINTILIANO MOURA, da 14 

Federação das Indústrias do Estado do Paraná – FIEP; ALISSON RANGEL STROTKAMP, da 15 

Federação da Agricultura do Estado do Paraná – FAEP, como ouvinte; LUCINEIDE 16 

APARECIDA MARANHO e MONIQUE SCHNEIDER da Secretaria Executiva. 1. ABERTURA: A 17 

Sra. Neiva deu as boas-vindas e passou para o segundo item da pauta. 2. INFORMES SOBRE 18 

ASSUNTOS TRATADOS NA 30ª RO COALIAR DE 07/11/2024 – EDITAL Nº 01/2024, ATUALIZAÇÃO 19 

DO PLANO DE BACIA HIDROGRÁFICA DO COALIAR, AMPLIAÇÃO DA ÁREA DE ABRANGÊNCIA 20 

DO COALIAR, REVISÃO DO REGIMENTO INTERNO: A Sra. Neiva apresentou em tela o Edital de 21 

Seleção de Propostas Nº 01/2024 e comentou sobre o que foi abordado na 30ª Reunião Ordinária do 22 

Coaliar, apontando que o valor sugerido de 10 milhões foi considerado como adequado pelos 23 

representantes presentes. Então, a Sra. Neiva citou sobre a confirmação do convênio com o BRDE para 24 

a atuação como agente técnico-financeiro e também apontou que seria possível obter linhas de 25 

financiamento para a execução das ações do plano. Na sequência, a Sra. Neiva repassou as informações 26 

sobre a licitação para a contratação da revisão do plano de bacia do Coaliar, informado os detalhes de 27 

como será feita a contratação e a adaptação do termo de referência para as especifidades do comitê. 28 

Também comentou sobre a apresentação que foi feita sobre a expansão do Coaliar e o disposto na 29 

resolução Nº 49 CERH/PR, de 20 de dezembro de 2006. Na sequência, a Sra. Neiva levantou o 30 

questionamento sobre a inclusão de parte do município de Guaraqueçaba e que a região apresentada no 31 

mapa da Resolução Nº 49 não consta como parte do Paraná no mapa do IBGE e o Sr. Alisson apontou 32 

que no mapa do IBGE o município de Guaraqueçaba se encontra em sua totalidade na bacia litorânea. 33 
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Sra. Neiva levantou a hipótese de que na resolução a área foi considerada como parte do comitê do 34 

Coaliar por motivos de drenagem e o Sr. Milton questionou sobre a questão gerencial e se não seria 35 

interessante que esta área estivesse dentro comitê da Bacia Litorânea, a Sra. Neiva considerou se o 36 

primeiro passo não seria validar esta questão com o NGI.  3. DECISÃO SOBRE SEQUÊNCIA DE 37 

DOCUMENTOS A REVISAR MEDIANTE NOVAS DEMANDAS: A Sra. Neiva comentou sobre a 38 

necessidade da revisão do regimento interno para a adequação do comitê a área expandida, também 39 

observou que tanto a revisão do regimento interno como a da resolução da cobrança são demandas que 40 

foram encaminhadas pelo Comitê à CTINS em decorrência de solicitações do Ministério Público e do 41 

Tribunal de Contas do Estado, conforme ata da 25ª Reunião Ordinária do COALIAR e ata da 27ª Reunião 42 

Ordinária do COALIAR e colocou para os demais representantes darem suas sugestões sobre qual a 43 

sequência de trabalhos que a CTINS adotaria, o Sr. Paulo se manifestou dizendo que a revisão do 44 

regimento seria prioridade e o Sr. Milton também se manifestou a favor da priorização do regimento 45 

interno, dessa forma, ficou definido que o próximo assunto a ser tratado pela CTINS seria a revisão do 46 

regimento interno. Por fim, Sra. Neiva solicitou a presença do NGI e da DIGET para esclarecer as 47 

dúvidas relacionadas ao território de Guaraqueçaba. 3. ENCERRAMENTO: A Sra. Neiva 48 

agradeceu a participação de todos, dando por encerrada a 30ª Reunião da Câmara Técnica de 49 

Instrumentos de Gestão – CTINS do Comitê de Bacia Hidrográfica Alto Iguaçu e Afluentes do 50 

Alto Ribeira – COALIAR.  51 
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